



つなげ、未来へ！ 総おどりで地域の誇りを！

Create the Future of HAYADORI 早通中学校

我ら早通中学校の「早中総おどり」を紹介します！

創立30周年を翌年に控えた平成24年度、校歌がはいった早中オリジナル曲が完成！



平成25年度。創立30周年記念式典で早中オリジナルの「早中総おどり」をお披露目しました。



地域にはっぴ製作チームが誕生！このはっぴを着て、新潟総おどり祭にデビュー

平成26年度から「総おどり」を【地域の特産にしよう】と活動を広げてきました！

平成27年新潟総おどり祭...我ら早通中学校の「早中総おどり隊」は万代十字路でNG T48に見守られる中、新潟県知事賞を受賞しました！あれから3年、今も伝統を大切に稽古に励んでいます。



体育祭では、全校生徒が早中総おどりを踊ります。1年生には、先輩たちが丁寧に教えます。



早中マスコット【DORY(ドリー)】

平成24年に誕生した通称「早フェス」...県内有名ダンスチームをお招きし、たくさんの観客を魅了しています。早中生の「おもてなし」も感じてください。



たくさんの方々からご声援をいただきました。地域にさまざまなボランティアの輪が広がっています。

平成29年度も多くのイベントに参加し、充実した活動を行ってきました！



【文化祭】



【早通ふるさと祭】



【体育祭】



【早通フェスタ】



【福島潟自然文化祭】



【にいがた総踊り】



さまざまなイベントを盛り上げながら、早通を発信しています！

- ★総おどり園児バージョンを完成させました！中学生が幼保育園を訪問して園児に教えています。
- ★早通の自慢の桜並木の苗木をつくっています！復興をすすめている福島県に贈ります。



平成29年度、早通に生きる志を育成するため、福島県の飯館中学校、南相馬に行ってきました。

子どもの声

1年女子



「伝統を残す」、「自分の地域に親しみをもつ」ことは自分にとっても地域にとっても重要だと気づき、地元を今よりもっと活性化させることの大切さを学びました。総おどりを踊った後の拍手はとても心が温かくなりました。

2年女子



飯館中の人達と話ができてとても嬉しかったです。飯館中の意見でこれを早通地域でできたらいいなというものや、別の角度からの意見が出てきてとても刺激になりました。地域の魅力を感じました。

3年女子



飯館中の魅力は、明るいことです。司会に対して砕けた声援をするところが私たちにない文化で新鮮でした。さらに自己紹介ゲームで話しかけると屈託のない笑顔で応じてくれ、嬉しかったです。

